

桂川中学校
PTA・おやじの会 合同愛校作業

3 / 2日

お世話になった校舎への恩返し

「桂川中学校 PTA 環境生活委員会」と、同校OBで構成される「おやじの会」による合同愛校作業が行われました。お世話になった学校施設の補修を主に行うこの作業は、合同によるものは今年が初めて。

この日は47人が参加。渡り廊下のパネルや校舎内階段の壁の塗装が行われ、精力的な作業により見違えるようにきれいになりました。



▲既に進路が決まった3年生の生徒や教員も多く参加し、お世話になった校舎をきれいにするため汗を流しました。

桂川町議会 表彰

長年の功績に対し 藤川正恭議員が表彰を受賞



桂川町議会議員として、多年にわたり地域と地方自治の振興発展に努めてきた藤川正恭議員ふじかわまさきょうに対し、全国町村議会議長会と福岡県町村議会議長会より表彰状が贈られました。受賞した藤川議員は「皆さまのおかげで栄えある表彰を受けることができました。これからも、議会活動を通じて町民全員が住んで良かったと思える桂川町を目指して頑張ります」と述べました。



▲藤川議員は、平成6年の桂川町議会議員選挙で初当選し、現在まで6期15年在職。平成18年からは議会運営委員長を歴任しています。

修刀館 嘉飯少年剣道練成大会 結果

3 / 9日

桂川の少年剣士が大奮闘

中学生の部	優勝	畠中 洸暢
	準優勝	谷口湖太郎
	敢闘賞	長江 董
小学3年生の部	優勝	持永 大起
	敢闘賞	平田 溪介
	敢闘賞&練成会皆勤賞	森 悠 翔
練成会皆勤賞		諫山裕一斗 西山 律輝



桂川町の明日を創る会 環境美化運動

3 / 9日

西田清流公園をきれいに！ 川の清掃とシバザクラ植栽



桂川町の明日を創る会により、西田清流公園（土師二）内を流れる西郷川の清掃が行われました。「蛍を川に呼び戻そう」と始まったこの活動は今年で5年目。夏には多くの蛍が飛び交うようになりました。

また、嘉飯都市圏活性化推進会議の一環としてシバザクラの植栽も行われ、一昨年に植栽されたものも含わせ、同公園の新たな魅力となっています。



▲「ピンクのじゅうたん」と表現されるシバザクラの見ごろは4月下旬から5月上旬にかけて。右上写真は昨年4月に撮影したもの。